

ATLETAS DE MENGIBAR EN LA X CARRERA POPULAR SAN SILVESTRE DE BAILEN

El pasado viernes día 30 de Diciembre, un grupo de atletas de Mengíbar, se desplazaron a BAILEN para participar en la X CARRERA POPULAR SAN SILVESTRE.

En general, realizaron una buena actuación, destacando en Infantiles JUAN DEL MORAL (2º clasificado) y JUAN MARTINEZ (4º), sobre una distancia de 2.000 metros. En Benjamines, MARGARITA MEDINA, logró clasificarse en 4º puesto.

En la categoría de JUVENIL-JUNIOR femenina, PATRICIA MEDINA y ESTHER NUÑEZ, ocuparon respectivamente, la 3ª y cuarta posición, tras recorrer 3.000 metros.

En las categorías de JUVENIL-JUVENIL y SENIOR masculina, los participantes de MENGIBAR, se clasificaron entre los primeros de sus categorías. Aunque no lograron conquistar trofeos, todos realizaron una gran carrera sobre una distancia de 5.000 metros. La Organización no facilitó listado de clasificaciones.

La próxima cita será el día 16 de Enero, por la noche, en la tradicional CARRERA DE SAN ANTON (JAEN)

MAS
INFORMACIÓN